
Депутаты обсудили ряд 
важных социальных 
вопросов

В преддверии юбилея Победы 
в Великой Отечественной войне 
главные вопросы заседания город-
ской Думы, которое прошло 15 
апреля под председательством гла-
вы города Олега Сорокина, были 
посвящены увековечению памяти 
выдающихся фронтовиков.

ПОЧЕТНЫМИ 
ВЕТЕРАНАМИ СТАНУТ  
70 НИЖЕГОРОДЦЕВ

Как сообщил заместитель главы 
города Дмитрий Бирман, ежегодно 
звания Почетного ветерана Ниж-
него Новгорода удостаиваются де-
сять нижегородцев, но накануне 
70-летия Победы число награжден-
ных увеличено до семидесяти: 52 
участника Великой Отечественной 
войны и 18 ветеранов, в том числе 
почетные доноры СССР, малолет-
ние узники концлагерей и жители 
блокадного Ленинграда. 

- Это очень достойные люди, - 
прокомментировал Дмитрий Бир-
ман. - Они участвуют в обществен-
ной жизни и занимают активную 
жизненную позицию.

Кроме того, сразу несколько 
организаций ходатайствовали 
об увековечении памяти выдаю-
щихся нижегородцев: областное 

управление МВД России установит 
мемориальные доски участникам 
войны и орденоносцам, полковни-
кам Евгению Козину и Валентину 
Белякову, технический универси-
тет - замечательному военному кон-
структору Михаилу Веселовскому, 
администрация Сормовского рай-
она - участнику войны, Герою Со-
циалистического труда, Почетному 
гражданину Горького Александру 
Удалову, а благодарные ученики - 
балерине Нижегородского театра 
оперы и балета имени А. С. Пушки-
на Людмиле Семеновой. 

Депутаты поддержали не только 
эти инициативы, но и обращение 
администрации Московского рай-
она о присвоении новому скверу у 
дома № 83 по улице Березовской 
имени знаменитого конструктора 
артиллерийских систем вооруже-
ния Василия Грабина.

- Весь 2015 год будет посвящен 
этой знаменательной дате - 70-ле-
тию Победы. Каждый депутат го-
родской Думы сейчас работает 
с ветеранами в своем округе, в 
школах проводится большая па-
триотическая работа, - отметил 
Олег Сорокин. 

ДОХОДЫ НАПРАВЯТ НА 
СТРОИТЕЛЬСТВО МЕТРО  
И ДЕТСКИХ САДОВ

Городская Дума утвердила из-
менения в бюджет Нижнего Нов-
города на 2015 год. По данным 
директора департамента фи-
нансов администрации Нижнего 
Новгорода Светланы Утросиной, 
доходы и расходы бюджета увели-
чены на 2,5 миллиарда рублей за 
счет поступления межбюджетных 
трансфертов на реконструкцию 
Молодежного проспекта и автодо-
рожных подходов к совмещенному 
мосту через Оку, на строительство 
новой станции метро «Стрелка» и 
детских садов. Общий объем до-

ходов бюджета составит более 28 
миллиардов рублей, объем рас-
ходов - 29,3 миллиарда рублей. 

Депутатский корпус поддержал 
редакционную правку, которую 
внес депутат Вячеслав Аксиньин: 
по обращениям депутатов, часть 
средств резервного фонда админи-
страции города будет использовать-
ся на нужды школ, детских садов и 
библиотек. Кроме того, по настоя-
нию депутатов, из прогнозного пла-
на приватизации муниципального 
имущества исключено помещение 
в Камчатском переулке, 3, которое 
будет передано общественной ор-
ганизации по поддержке детей и 
молодежи «Верас». 

Председатель комиссии по раз-
витию города, строительству и 
архитектуре Вячеслав Растеря-
ев проинформировал депутатов 
о решении проблемы сохранения 
зданий, которые являются объек-
тами культурного наследия, путем 
привлечения частных инвесторов 
к их реставрации.

- Заключение инвестконтракта 
- слишком длительный путь для 
спасения аварийных домов-памят-
ников, - считает депутат. - В насто-
ящий момент законодательством 
предоставлена новая возможность 
привлечения инвестиций и разре-
шена продажа этих объектов с 
аукциона за символический рубль. 

Необходимыми условиями прода-
жи являются акт о неудовлетвори-
тельном состоянии здания-памятни-
ка архитектуры, наличие эскизного 
проекта его реставрации и перечня 
охранных обязательств, соблюде-
ние сроков восстановления до 
семи лет. Любое нарушение обя-
зательств грозит инвестору изъ-
ятием объекта без возмещения 
затраченных средств. 

Депутаты поддержали эту идею, 
и уже в июне администрация под-
готовит первый объект для реали-

зации на открытом аукционе для 
инвесторов.

ГОРОДСКАЯ ВЛАСТЬ 
ДОЛЖНА ОПРЕДЕЛИТЬ 
ВЕКТОР РАЗВИТИЯ 
ПАРКОВ 

Самое бурное обсуждение вы-
звал вопрос о текущем состоя-
нии и перспективах развития парка 
«Швейцария». Напомним, в ноябре 
2014 года, по инициативе админи-
страции города, парк из муници-
пального предприятия переведен 
в ООО. По настоянию городской 
Думы был создан совет директо-
ров парка, в который вошли пред-
ставители администрации города 
и депутатов, но за полгода совет 
так ни разу и не собрался для вы-
боров председателя. 

При этом депутатов не перестает 
волновать состояние и содержание 
парка «Швейцария» и общее на-
правление развития зеленых зон 
города. Будут они развиваться 
как территории для спокойного 
и безопасного семейного отдыха, 
культурного и спортивного досуга, 
о чем мечтает большинство горо-
жан, или их отдадут инвесторам 
под организацию коммерческой 
деятельности. Именно городская 
власть должна определить вектор 
развития муниципальных парков.

- Очевидно одно - назрела на-
сущная необходимость принятия 
муниципальной программы по го-
родским паркам, - прокомменти-
ровал ситуацию Олег Сорокин. 
- Я уверен, что только принятие 
муниципальной программы раз-
вития парков позволит серьезно, 
эффективно изменить и улучшить 
ситуацию. Точечные решения не 
дают ощутимого результата. Мы же 
увидели на примере детских садов: 
как только принимается программа 
- идет движение, сразу появляются 
ответственные, появляются день-
ги, есть за что спрашивать. Сегод-
ня по паркам ситуация в городе 
аморфная, и пора ее переводить 
в практическую плоскость. Пола-
гаться на частных инвесторов я бы 
не стал. В парках - муниципальное 
имущество, поэтому нужны муни-
ципальные директора, тогда спрос 
и контроль со стороны депутатов 
городской Думы, администрации 
города будет иной. По крайней 
мере, виновных в той или иной си-
туации можно будет найти очень 
быстро. Понятно, что без денег 
парки в порядок не приведешь, но 
в успех частных инвестиций я не 
верю, так как парки у нас работают 
в полной мере только летом. Зимой 
- пешие и лыжные прогулки, какую-
то коммерческую деятельность в 
это время года сложно организо-
вать. А нужна ли нам в парках та-
кая коммерческая деятельность? 
Нет, не нужна. И об этом я слышу 

на встречах с нижегородцами, аб-
солютное большинство которых 
высказывается против. 

По словам главы города, на 
встречах с жителями города под-
нимаются три главные темы: раз-
витие детского спорта в Нижнем 
Новгороде, состояние городских 
парков и работа общественного 
пассажирского транспорта. Пред-
ложения нижегородцев послужат 
основой для создания программ 
развития города. 

Ольга ГОРИНА.
Подробнее читайте на офи-

циальном сайте городской  
Думы Нижнего Новгорода 

www.gorduma.nnov.ru
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Дому, в котором жи-
вет ветеран ВОВ Вера 
Михайловна Бобкова, 
уже 55 лет. Конечно, 
ему необходим ремонт. 
Глава Нижнего Новгоро-
да Олег Сорокин лично 
приехал на место, чтобы 
оценить состояние жи-
лища. По мнению Олега 
Валентиновича, работа 
для специалистов пред-
стоит несложная, но 
объемная: замена ос-
нования пола, покупка 
и установка ванны, уни-
таза, водонагревателя, 

облицовка стен и заме-
на оконных и дверных 
блоков. Основную часть 
работ планируется за-
вершить к 9 мая, и Олег 
Сорокин обещал еще 
раз приехать в гости 
и проконтролировать 
качество ремонта, ко-
торый будет оплачен из 
его личных средств.

- В Нижнем Новгоро-
де живут 22,5 тысячи 
ветеранов войны и тру-
да. Они, как правило, 
люди очень скромные 
и терпеливые, на встре-

чах с ними я никогда не 
слышу личных просьб, 
- сообщил Олег Соро-
кин. - Вера Михайлов-
на дожила до 93 лет 
и тоже никогда ничего 
ни у кого не просила. 

Сложившаяся ситуа-
ция - это вина власти: 
не пришли, не посмо-
трели, не поговорили. 
Важно, что сейчас мы 
можем эту ошибку ис-
править.

 ■ ЛЮДИ ДЕЛА

Олег СОРОКИН:

«Мы все должны работать
в интересах города»
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Глава города поможет ветерану 
отремонтировать дом

 ■ В ТЕМУ

Школам - 
счетчики, 
горожанам - 
безопасные 
дороги

Заседанию Думы Нижнего 
Новгорода предшествовала тща-
тельная проработка вопросов на 
профильных комиссиях

Так, на комиссии по городско-
му хозяйству депутаты обсудили 
необходимость установки прибо-
ров учета на холодную, горячую 
воду и на тепло в детских садах 
и школах города. Только 22% 
образовательных учреждений 
сейчас имеют счетчики, кото-
рые позволяют каждому из них 
сэкономить до 2 млн. рублей в 
год. Экономия по всем учреж-
дениям за год может составить 
до 50 млн. рублей. Комиссия 
единогласно проголосовала за 
обращение в адрес главы адми-
нистрации города о необходи-
мости решить вопрос в перво-
очередном порядке.

На заседании комиссии по 
транспорту и связи начальник 
ОГИБДД Управления МВД Рос-
сии по Нижнему Новгороду 
Валерий Иванов сообщил, что 
в первом квартале 2015 года 
на пешеходных переходах за-
фиксировано 1070 нарушений. 
Депутаты предложили предус-
мотреть финансирование работ 
по оборудованию опасных до-
рожных участков ограждения-
ми, «лежачими полицейскими» 
и нанесению разметки, а также 
комплексное оборудование пе-
шеходных переходов при строи-
тельстве и капитальном ремон-
те дорог.

На заседании комиссии по 
местному самоуправлению 
начальник управления адми-
нистративно-технического 
контроля Иван Соловьев про-
информировал о внедрении 
планшетов, с помощью которых 
будут фиксировать нарушения 
правил парковки транспорта в 
Нижнем Новгороде. 
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В гостях у ветерана
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